

Nachlese 1. Miescherheimet-Fest vom 26. April 2025 in Rothrist

Das erste Miescherheimet-Fest war ein voller Erfolg! Von 12.00 bis 16.00 Uhr strömten zahlreiche Besucherinnen und Besucher zu den verschiedenen Veranstaltungsorten: der Bibliothek, dem Heimatmuseum, dem Drachenäscht, dem Naturgarten und zur Ausstellung des Feuerwehrvereins.

Die Atmosphäre war fröhlich und locker. Die Schnitzeljagd, die durch das Areal und die Umgebung führte, begeisterte Gross und Klein. Die Teilnehmenden hatten viel Spass beim Rätseln und Entdecken. Nachdem das Lösungswort «Gertrud» im Ziel präsentiert wurde, durfte ein Fläschli Rivella und ein Säckli Zweifel-Chips als Belohnung abgeholt werden. Die Kinder wissen jetzt, dass Trudi die Abkürzung für Gertrud ist 😊.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Am Grill waren diverse Würste oder Gemüsestrudel erhältlich und das Kuchenbuffet beim Heimatmuseum war ein wahrer Genuss – die Auswahl an selber gebackenen Leckereien war vielfältig.

Ein Highlight des Festes war der Auftritt von Clown und Zauberer Billy, der zwischen 14.00 und 15.00 Uhr für viel Glächter, Staunen und einfach gute Laune sorgte. Seine lustigen Tricks und Interaktionen mit den Kindern waren ein grosser Hit und trugen zur festlichen Stimmung bei.

Das Miescherheimet-Fest bot eine wunderbare Gelegenheit sich zu treffen, auszutauschen und gemeinsam einen schönen Nachmittag zu verbringen. Besonders die Kinder hatten im Drachenäscht viel Freude, wo sie sich nach Herzenslust austoben konnten.

Der Naturschutzverein, der Verein Begegnungszentrum mit dem Elternforum, die Mitarbeiterinnen der Bibliothek und dem Heimatmuseum sowie die Männer des Feuerwehrvereins bedanken sich herzlich bei allen, die gekommen sind und zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr und hoffen, möglichst viele von euch wiederzusehen.

Text: Barbara Zinniker unterstützt durch KI

Fotos: Barbara Zinniker



Ein toller Treffpunkt für gute Gespräch und gemütliches Beisammensein



Clown und Zauberer Billy – beliebt bei Klein und Gross



Impressionen der Schnitzeljagd – orientieren und rätseln – verschiedene, kreative Aufgaben lösen



Nach erfolgreich absolvierter Schnitzeljagd den verdienten Mitmachpreis abholen – gesponsert von Rivella und Zweifel Pommy Chips



Besuch vom Gemeinderat
Stefan Schmitter



Ansturm aufs Kuchenbuffet